

みと 美都



先生方ありがとうございました

御津南部小学校
校長室だより
令和5年4月24日
No.3

授業参観ありがとうございました

4月22日（土）、授業参観が行われ、多くの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。たくさんのお客さんに、子どもたちは少し緊張していましたが、お家の人の姿を見て、はりきっている感じが感じられました。また、多くの保護者の方々に、教室に入って授業の様子を見ていただいたことにたいへん感謝しています。

どのクラスも、いつもどおり先生や友だちの話をよく聞き、落ち着いた雰囲気で行われていました。堂々と自信をもって発表したり、グループで考えを伝え合ったり、意見を発表する人の方をきちんと向いてうなずきながら話を聞いたりなど、授業に前向きに取り組む子どもたちの様子を見ていただけたと思います。毎日の教育活動の中心は授業です。子どもたちがより意欲的に授業に参加できるように、職員全員で授業づくりに取り組んでまいります。今後ともよろしく願いいたします。



お世話になった先生とお別れ 退任式

4月17日（月）、退任式が行われました。年度末の人事異動により、御津南部小学校を去られた三浦孝裕校長先生、松本真理子先生、小山恵美子先生、安部美樹先生、小林滝子先生、新村加世子先生の退任式がありました。式では、教頭先生より、退任する先生の紹介があった後、6人の先生のお話がありました。この会場へ来られなかった井上裕太先生はビデオメッセージを送っていただきました。退任される先生方からは、あいさつがうれしかったことや、みなさんとのすてきな思い出、成長したみなさんへのメッセージなど、たくさんのお話をいただきました。子どもたちからは、お礼の作文や、感謝の気持ちを込めた校歌をプレゼントしました。

御津南部小学校への思いがあふれ、その思いをしっかりと受け止めていた子どもたちとの、心温まる退任式となりました。



PTA総会

PTA総会では、令和4年度の事業や決算、5年度の事業計画、予算などが承認されました。また、新しい役員の方が承認され、5年度のPTA活動が始まりました。あわせて、御津地区海外交流の会、おやじの会、読み聞かせボランティアなどの活動紹介もありました。

旧役員の方々には、さまざまな行事で本当にお世話になりました。子どもたちのためにとがんばってくださいました。本当にありがとうございました。

新役員の方々、1年間よろしくお願ひいたします。

＜本部役員＞（敬称略）

会長 横田 亘史

副会長 藤原 大記

内田 瞳

書記 河合ひかり

会計 中村紗矢香

PTA 総会の様子



旧本部役員の方々



新会長の横田さん



PTA総会でお話したこと(一部抜粋)

今年度も重点目標として、「ちえをみがく子 ころろをかよわせる子 からだをきたえる子」を掲げています。その中でも特に「仲間と共に問題を解決しようとする子」「解決、改善に向けて粘り強く取り組む子」を育てることに力を注ぎたいと考えています。

これからの将来を考えた時に、5年後、10年後の社会は全く予想ができません。そんな時代の変化に対応し、目の前に次々と現れる問題に、力強く、立ち向かっていかなければなりません。これからの社会では、自分の考えを自分の言葉で伝える力や、いろいろな価値感や考えをもった人と積極的に関わり、協力して課題を解決する力などが求められていきます。そうした力を身につけるためには、学習や行事、学校生活において、本気で取り組み、本気で仲間とかわることが大事と考えます。今年度は、本気を合言葉に教育活動を進めてまいります。

教育活動の復活についてですが、新型コロナウイルス感染症も落ち着きを見せ始め、昨年度までの「どのような形ならできるか」から、今年度は「どう復活させていくか」、「工夫ある復活」がテーマになると考えます。しかし、コロナ前と同じように復活させるのではなく、新たなものや価値をつくり出していく、また、コロナ禍での英断も無駄にはなりません。知恵をはたらかせる、そんな1年になると考えています。

本日は、学級担任の授業を公開させていただきました。担任は、子どもたちのために、一生懸命頑張っていますので、担任の先生を、ぜひ、支えていただけたらと強く願ひます。

明日からの、家庭訪問もよろしくお願ひいたします。お子様の学校での様子やご家庭での様子について、担任とお話するよい機会です。学校への願ひや心配事などありましたら気軽にお伝えください。